



## COMUNICADO ALUMNOS ESCUELA DE MÚSICA

Debido a la situación epidemiológica y sanitaria en la que nos encontramos, y siguiendo las indicaciones establecidas por la nueva normativa, durante las próximas semanas, y hasta que se decrete la apertura de la misma, la **Escuela de Música de la Agrupación Musical de Guardamar permanecerá totalmente cerrada.**

Toda nuestra actividad continuará realizándose, pero de manera totalmente telemática (ONLINE).

Los profesores de las distintas asignaturas se pondrán en contacto con vosotros para indicaros cómo podéis realizar las clases.

Esperamos la participación de todos y que esta situación no se alargue mucho en el tiempo, deseamos podamos volver a vernos pronto.

¡Cuidaros mucho!

La Dirección de la Escuela Música

18 de enero de 2021